

Jahreshauptversammlung 29.03.2019

Der kommissarisch eingesetzte Kassenleiter Hans-Georg Wagner gab einen detaillierten Kassenbericht ab und stufte die Finanzlage als sehr gut ein.

Die Revisoren Johann Türk und Maria Steil bezeichneten die Kassenführung als einwandfrei und somit konnte die Abteilungsleitung auf Antrag entlastet werden.

Nach den Grußworten und einem Kurzbericht des 1. Vorsitzenden des Hauptvereins Erich Neueder ging man zur Neuwahl der Abteilungsleitung über.

Drei der vier bisherigen Amtsinhaber wurden einstimmig wiedergewählt.

1. Abteilungsleiter Joachim Bauer;

2. Abteilungsleiter Günther Bauer;

Schriftführer Hans-Georg Wagner.

In Rudolf Lang fand man einen neuen Kassier, so dass die Mannschaftg wieder komplett wurde. Auch die beiden Kassenprüfer wurden wieder gewählt.

Zudem kamen noch drei Delegiert und drei Ersatzdelegierte.

Erich Neueder und Peter Kugler führten die Neuwahlen in kürzester Zeit durch. Da keine Anträge vorlagen und auch unter Punkt Verschiedenes keine Anliegen vorgebracht wurden, beendete Abteilungsleiter Joachim Bauer die Jahres-Hauptversammlung und man ging zum Märzstammtisch über.



Foto v. l.: Rudolf Lang - Günther Bauer – Joachim Bauer – Hans-Georg Wagner

BEWÄHRTE ABTEILUNGSLEITUNG WIEDERGEWÄHLT

Erding (hgw): Die Stocksportabteilung der Spielvereinigung Altenerding hielt am letzten Freitag im März die Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen beim Lindenvirt in Bergham ab. Von den 62 Mitgliedern fanden sich leider nur 28 ein. Abteilungsleiter Joachim Bauer hob in seinem Bericht hervor, dass die Stockschützen nicht nur auf den Stockbahnen bei den zahlreichen Wettbewerben ihr Bestes gaben, sondern auch für die Mitglieder im gesellschaftlichen Bereich vieles boten. Sechs neue Mitglieder bekam die Abteilung, während ein Mitglied austrat. Fünf Mitglieder feierten in den letzten zehn Monaten runde Geburtstage und es stehen heuer noch weitere sieben aus.

Abgehalten wurden: ein Brotzeitturnier für Ü60/Ü70/MIX; das Erdinger Weißbräuturnier im Juli an zwei Tagen; das Volksfestturnier an vier Tagen; Besuch des Linden- und des Herbstfestes; der Jahresausflug über vier Tage ins Trentino; die Vereinsmeisterschaft; die Weihnachtsfeier; der Jahresskartenabschlussabend; Wanderpokal der Raiffeisenbank Erding; der Dreikönigspokal der FMG; das Faschingschießen in Klettham und das Fischessen am Aschermittwoch.

Die Altenerdinger nahmen in den letzten zehn Monaten an 70 Wettbewerben teil. Dabei konnten unter anderem 10 x erste Plätze; 9 x zweite Plätze und 7 x dritte Plätze erzielt werden. Vier aktive Damen erhielten für ihre Einsätze ein kleines Präsent überreicht.

Dies waren: Monika Brandl mit 10; Irmgard Rihani mit 9; Annette Wissinger mit 6 und Kerstin Stüber mit 5.

Bei den Herren lag wieder einmal mehr Helmut Brandl mit 40 Einsätzen an der Spitze, gefolgt von Hans Mayr (35); Rudi Lang (29); Johann Türk (26) und Peter Mühlbauer (23). Auch diese fünf bekamen ein Geschenk überreicht.